
 

 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE
CENTRO DE EDUCAÇÃO SUPERIOR A DISTÂNCIA

POLO DE APOIO PRESENCIAL 

 

A coordenação do polo de apoio presencial 

realizou no último sábado, 23, mais um encontro presencial 

presenciais. O objetivo foi ampliar a integração entre 

atividades culturais e científi

dos alunos dos mais diversos cursos e disciplinas. 

Com a participação ativa 

laboratórios de informática. Na oportunidade, os tutores puderam conhecer mais de 

perto os anseios e necessidades dos 

acadêmica impõe, demonstra

diploma em nível superior

ocorreram de maneira satisfatória e 

para os próximos encontros presenciais

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CENTRO DE EDUCAÇÃO SUPERIOR A DISTÂNCIA 

POLO DE APOIO PRESENCIAL DE PORTO DA FOLHA 

Porto da Folha, 23 de dezembro de 2017

A coordenação do polo de apoio presencial da UAB/UFS (Porto da Folha) 

sábado, 23, mais um encontro presencial entre discentes e tutores 

presenciais. O objetivo foi ampliar a integração entre esses dois grupos através de 

atividades culturais e científicas, todas estas elaboradas de acordo com as 

dos alunos dos mais diversos cursos e disciplinas.  

Com a participação ativa de ambas as partes, as dinâmicas aconteceram nos 

rmática. Na oportunidade, os tutores puderam conhecer mais de 

perto os anseios e necessidades dos discentes que, apesar de das dificuldades que a vida 

demonstraram estar determinados em conquistar o 

em nível superior. Segundo relatos da equipe de tutoria, as atividades 

ocorreram de maneira satisfatória e foi possível iniciar a discussão sobre as atividades 

para os próximos encontros presenciais, previstos para os primeiros meses de 2018
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